

4. Juni 2018

## Seniorenwohngemeinschaft „Im Adler“ öffnet die Türen

Am kommenden Sonntag gibt es in der Reutlinger Straße in Hohenstein-Bernloch Informationen, Führungen und Bewirtung

Hohenstein (bd) — Gemeinschaftlich wohnen, gut versorgt sein und gleichzeitig so selbstbestimmt wie möglich leben – das ist das Konzept der Seniorenwohngemeinschaft „Im Adler“ in Hohenstein-Bernloch. Am kommenden Sonntag, 10. Juni, öffnet diese Wohngemeinschaft der BruderhausDiakonie die Türen.

Um 11.30 Uhr begrüßen der Hohensteiner Bürgermeister Jochen Zeller und der Fachliche Vorstand der BruderhausDiakonie, Günter Braun, die Besucher. Leonore Held-Gemeinhardt von der Altenhilfefachberatung wird über die pflegerische Versorgung im ländlichen Raum informieren – und Gabriele Hönes, Leiterin des Dienstes „BruderhausDiakonie mobil“, erläutert die konzeptionellen Überlegungen, die zur Seniorenwohngemeinschaft „Im Adler“ geführt haben.

Ab 12.30 Uhr führen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter durch die Räume der Wohngemeinschaft. Das Adler-Team bietet ein Weißwurstfrühstück an, Kaffee und Kuchen sowie Getränke.

Die Wohngemeinschaft „Im Adler“ liegt mitten in Bernloch. Sie bietet Platz für acht Senioren. Rund um die Uhr sind Alltagsbegleiterinnen und Alltagsbegleiter anwesend, die bei der Tagesgestaltung unterstützen sowie beim Einkaufen, Kochen und Wäscheversorgen. Die pflegerische Versorgung übernimmt bei Bedarf ein frei wählbarer Pflegedienst.

*Bitte nehmen Sie den Termin (Sonntag, 10. Juni, 11.30 bis 16 Uhr, Seniorenwohngemeinschaft „Im Adler“, Reutlinger Straße 2, Hohenstein-Bernloch) auch in Ihren Veranstaltungskalender auf.*

*Zur Berichterstattung sind Sie herzlich eingeladen. Wenn Sie einen Ansprechpartner brauchen, wenden Sie sich am besten an Gabriele Hönes, Leiterin Bruderhaus-Diakonie mobil, Telefon 07121 278-449, mobil 0175 2662668.*

Martin Schwilk  
Durchwahl 278-946  
martin.schwilk@bruderhausdiakonie.de